

de la grèce, Beauvoro de Tsi Mouzdrinos trojanianos,
et d'Alazarouti Komodoski de Kribos. Ce respectable
prince est l'un des hommes le plus affectueux, le meilleur
et les plus astucieux que j'aie jamais connu. Il avait
l'opposition de toute et pour avultion, vous pourrez voir ce
que je dis dans mon second volume. Je parlai de lui au
président Lopez d'Ibarra avec de grands éloges, et par ma
correspondance qui fut la suite de Ma recommandation
le président permit de nomination pour Ma homme.
Lui offrit plusieurs fois de bons emplois dans la
Magistrature. Mon frère Maurice Poulo refusa tout.

Cependant Maurice Poulo querait devenir conseiller pour
la belle réputation et opinion des Malheurs. Ses vertus ne
l'avaient pas empêché d'avoir des accès, sa syrinx
dominait à être détruit et incendié pendant une
abracé qu'il en fit avec sa chaste famille, il
s'est retiré à partie Mene, d'où il n'entrit touz les
Malheurs, en date du 1^{er} Janvier de cette année.

La lettre ^(d'après apres) de Moli arriva à Alger que porta devant lui.
Il était à un si ottinoble portefeuille une réponse prompte,
Le voici, ayer la boute de la lui faire tenir le plus
promptement possible, que cet émule des Thales, le Roi

et des Socrate, ne puisse pas manquer de Négligence
à lui répondre. Je viens en autre reclamer votre pro-
tection pour lui. Il est impossible que sans cela
l'aviffier par, au moins de réputation. Il est du nombre
des grecs qu'il ferait honneur pour la patrie d'abou-
donner, lorsque par employez honnablement d'abou-
donner dans le Malheur. Il follicite encore plus pour
patronage que par Boston quelquequel de magistra-
ture qu'il refuse autrefois, au nom de notre chere
Hélade je vous demande de vous employer au mieux
pour moi aussi M^r. Maurice Poulo et de relire
ce que j'ai imprime dans Ma question de morte.

Je vous dirai ensuite que l'Algérie est un pays
aussi beau, et sur lequel on a écrit autant de bâties que
sur le royaume de l'oppin Méditerranéen est en-
chanteur. Pour achever de le bien connu je me pro-
pose d'aller pelle un mois dans le royaume de Tunis au
retour de l'expédition de Majorca ou de Majorca - j'ai
déjà parlé à Dieu, que je veux faire mes vacances vers l'occident
Littoral. Oran m'y appelle. Mais bon pape, celle d'Algier

et par Mossit, la province de Crimée et partout
le canton de Rose qui me semblent les meilleures
partie de l'Asie - au reste le climat, la constitu-
tion physique et les productions naturelles ont le plus
grand rapport avec les mœurs chez vous, et la
ressemblance devait être complète quand Hercule n'y
avait pas encore détruit les lions.

adieu cher général; faire porter la lettre ci sui-
cile, interroger vous fortement au sujet de Marraspondo
et dites moi si dans la fameuse question d'orient per-
me de sang à compléter la pièce par le don de l'île de
Crète. Les villes de Thessé et de Minoi ne feront elles donc
jamais partie du même empire ?

adieu, moyen mai pour la vie vache bien sincère,
fidèle, et tout dévoué

Le Dr Bory de Saint-Vincent

de l'institut des îles La commun-
autés d'Algérie -



Alger 17 avril 1811

71

Mon cher et Moltte généraliss

Je vous gardais revenue pour votre oubli total
et me réservais de vous le dire à la première vue; mais
l'envie pour pas revenir à Paris dès tout, me n'a pas
en aiguise de prolonger bien encore quelque temps et
j'aurai voit réduit à vous gronder par écrit. J'ai
d'ailleurs à vous demander un service et de prenre
le plaisir avec confiance, parcequ'il est question
d'une chose toute pour que j'aurai toujours
à l'adoration et que j'aimerai quant même, tout
en ma qualité de clercique, je reconnais lui avoir
d'obligations.

Venuz au fait, si vous avez en le temps de lire mon
ouvrage pour votre pays que j'ai en l'honneur de vous
offrir, vous y aurez ne que je rencontrai à Moltte,
au canton de Larviate dont Mon cher Major, un page

